

Saring Aspirasi, Pemkab Bantaeng Gelar Konsultasi Publik Rancangan RKPD 2022

Ryawan Sulsel - BANTAENG.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 27, 2021 - 05:53



BANTAENG - Bupati Bantaeng, H. Ilham Azikin didampingi Wakil Bupati Bantaeng, H. Sahabuddin membuka Forum Konsultasi Publik Rancangan Awal RKPD Kabupaten Bantaeng Tahun 2022, yang dilangsungkan di Ruang Pola Kantor Bupati Bantaeng dengan menerapkan protokol kesehatan, Selasa (26/1) Pagi.

Rancangan Awal RKPD ini dilaksanakan dengan tujuan menyaring aspirasi dari

para pemangku kepentingan agar mendapatkan saran dan masukan terkait program prioritas strategis untuk kemudian disinergikan dan diselaraskan dengan pembangunan Kabupaten Bantaeng di tahun 2022. Tema yang dirumuskan adalah pengembangan perekonomian daerah dan agroindustri yang berkelanjutan.

Kepala Bappelitbangda Provinsi Sulawesi Selatan, Edi Junaedi menghaturkan apresiasi atas terselenggaranya kegiatan forum konsultasi ini dalam rangka membangun komitmen dan kesamaan persepsi terkait anggaran pembangunan tahun 2022 yang akan datang.

"Bantaeng menjadi salah satu tumpuan utama pertumbuhan ekonomi di Sulawesi Selatan, yang harus kita perhatikan ke depan adalah bagaimana menjaga kesehatan penduduk dan menyiapkan jaring pengaman sosial serta mendorong akselerasi pengembangan ekonomi. Ini penting karena pandemi memberi implikasi yang luar biasa", ujarnya.

Sementara itu, Bupati Bantaeng dalam sambutannya mengatakan bahwa kegiatan ini tidak hanya ada dalam tatanan konseptual eksekutif saja tetapi juga melibatkan masyarakat dan stakeholder menjadi hal yang penting.

"Saya harap kegiatan ini dapat menyerap aspirasi masyarakat serta memperhatikan kondisi dan potensi daerah sehingga benar-benar dapat menjawab persoalan yang dihadapi masyarakat saat ini", kata Bupati.

Lebih lanjut ditambahkan oleh Bupati bahwa sangat diharapkan di tahun 2022, "konsentrasi kerja-kerja pemerintahan dan pembangunan bukan lagi pada wilayah menjaga derajat kesehatan masyarakat, namun era kebangkitan ekonomi rakyat yang sempat terpuruk akibat pandemi", tuturnya.

Penyusunan Rancangan Awal RKPD Tingkat Kabupaten Bantaeng tahun 2022 merupakan perencanaan pembangunan tahun keempat dari RPJMD Kabupaten Bantaeng tahun 2018-2023. Sebagai tahapan dari RPJMD maka Rancangan Awal RKPD ini merupakan satu kesatuan yang saling berkaitan dengan RKPD tahun sebelumnya serta RKPD tahun yang akan datang. Keberadaan RKPD ini pada gilirannya akan mendukung pencapaian visi pembangunan Kabupaten Bantaeng.

Kegiatan ini turut dihadiri oleh Ketua DPRD Bantaeng, Hamsyah Ahmad, Tenaga Ahli Ditjen Bangda, Kepala Bappeda Bantaeng, Muh. Dimiati Nongpa, para Asisten, para Kepala SKPD serta para Kasubag Program yang menyaksikan secara virtual.(*)